

佳 作

「バス学しゅう新聞」  
帯広市立明和小学校 2年1組 川田 興

一文字一文字が力強く書かれていて、気持ちを読み手に伝わってきます。雨の中を走るバスのイラストも、その日の様子がよくわかります。今度は色の使い方を工夫してみてください。

佳 作

「はっけん新聞」  
帯広市立明和小学校 2年2組 能手 琉亜

バス学習を楽しみにしていた、という気持ちがよく伝わってきます。マスいっぱい書かれた文字がとてもみやすいですね。文章への色付けは内容に合わせるよいですよ。

佳 作

「びっくり新聞」  
帯広市立明和小学校 2年2組 前田 成穂

文字がとても丁寧ですね。色使いもとてもカラフルで、楽しんで新聞を作ったことがよくわかります。たくさんの色を使うと文章がかえって見にくくなってしまっているので、工夫してみてください。

### ◆小学校 学習新聞 中学年の部

講評 北海道十勝新聞教育研究会 杉野 浩利

最優秀賞 「スマイル」

音更町立南中音更小学校 3年1組 柳瀬 愛良

初めての乗馬体験のようすがていねいに書かれており、とても充実した内容の新聞になりましたね。写真

優秀賞

「パッカパッカ」  
音更町立南中音更小学校 3年1組 真柄 心琴

記事と写真がうまく組み合わさっていて、読み応えのある新聞に仕上がりましたね。乗馬体験を楽しんでいる様子がしっかりと伝わって来ました。

優秀賞

「豊頃行事!!新聞」  
豊頃町立豊頃小学校 4年1組 天内 琉伍・秋葉 巧

元気いっぱいなようすが新聞から伝わってきました。見出しの色合いや写真が目を引き付けます。文字のバランスに注意するとさらに読みやすいものになりますよ。

優良賞

「マックスバリユ新聞」  
帯広市立啓西小学校 3年1組 長澤 可憐

レインボーカラーの見出しが目を引き付けますね。店内のイラストが、記事をよりわかりやすいものになっています。見出しの文字の色合いや、本文の字の大きさを工夫すると良いでしょう。

優良賞

「教えてダム新聞」  
帯広市立啓西小学校 4年1組 青山 奈央

ダムについての学びがしっかりとまとめられた作品になりましたね。文字も丁寧に書かれていて素晴らしいです。タイトル・見出しの工夫があるとさらに良い作品になるでしょう。